

A clases con todo y virus

■ Falta sanidad en las escuelas: Maestros ■ Siete estados retrasan el regreso a las aulas ■ Habrá cordones sanitarios en centros escolares

Con problemas en baños, regresan hoy a clases 18 millones de alumnos

J. Armando Téllez Flores

En medio de graves problemas sanitarios en miles de escuelas por falta de **agua** e instalaciones adecuadas, como lo denunció la presidente del SNTE, profesora Elba Esther Gordillo, hoy regresan a clases 18 millones de estudiantes de los niveles escolares básicos a excepción de 8 estados que han pospuesto el reinicio de clases.

Los estudiantes de enseñanza básica de ocho Estados mexicanos no regresarán hoy a las aulas, como habían previsto las autoridades educativas federales y es que en la última semana, doce entidades federativas se han sumado a las zonas con pacientes infectados por el virus de la influenza A/H1N1, con lo cual ya son 28 de un total de 32 los Estados que

registran casos de la influenza A (H1N1).

Chiapas y Zacatecas se han sumado en las últimas horas a otras seis regiones que habían aplazado el regreso a

los colegios de educación primaria para evitar más contagios.

En Chiapas el gobernador Juan Sabines dijo que el regreso a clases se pospone hasta el día 18, porque los niños son los más vulnerables a esta enfermedad. Nayarit tomó una medida similar.

Los empleados públicos reiniciarán sus labores mañana, a excepción de

las mujeres embarazadas y las que



Fecha 11.05.2009	Sección Nacional	Página pp-6
----------------------------	----------------------------	-----------------------

tienen niños en guarderías.

En Zacatecas, el Comité Estatal de Seguridad en Salud, encabezado por la gobernadora Amalia García, anunciaba que "se mantendrán las medidas preventivas ante la alerta por el virus".

Jalisco, San Luis Potosí, Hidalgo y Guerrero habían adoptado esta precaución después de que el número de muertos en todo el país ascendiera a 48 y el de los casos positivos a 1.626.

También el Gobierno de Nayarit anunció la suspensión de clases en los siete municipios que colindan con Jalisco, donde tres personas murieron entre el jueves y el viernes con síntomas sospechosos de la enfermedad. En Michoacán se reanudarán las acti-

vidades el próximo martes, una vez se hayan completado las labores de limpieza y desinfección de las escuelas. El secretario de Educación Pública,



Teme el SNTE graves problemas sanitarios